Fanclub-Sonderrolle "Jugendbeauftragter"

Um künftig noch mehr Kinder und Jugendliche für Fanclubs zu begeistern und die Fankultur jugendlicher Fans stärker zu fördern, hat der FC Bayern München ab der Saison 2023/24 die Sonderrolle des Jugendbeauftragten eingeführt. Das Ziel: Gemeinsam zusätzliche, zeitgemäße Angebote für Kinder und Jugendliche zu schaffen und deren Fanclub-Mitgliedschaften weiterzuentwickeln.

Für die Sarlinger Bayern-Bazis hat sich Lukas Auer bereit erklärt, dieses Amt des Jugendbeauftragten zu übernehmen. Vielen Dank Lukas!

Die Rolle des Jugendbeauftragten will der FC Bayern München stetig weiter entwickeln, um für Engagement im sozialen Umfeld unseres Fanclubs zu begeistern. So ist angedacht, dass der Jugendbeauftragte zusätzliche Tickets für ausgewählte Spiele in der Allianz bestellen kann. Das exklusive Kontingent von 10 Tickets ist ausschließlich Kindern und Jugendlichen vorbehalten. Davon kann jedoch ein Ticket für eine Aufsichtsperson gebucht werden. Pro Jahr kann zudem ein kostenloses Kinder- und Jugendpaket angefragt werden. Auch weitere speziell für Kinder und Jugendliche ausgerichtete Aktivitäten sind in Planung, wie unter anderem eine Kooperation mit dem FC Bayern Kids Club.

Schau ma moi, wie sich die Zusammenarbeit mit dem FC Bayern entwickelt. Noch stehen die Termine der ausgewählten Spiele und die Ausstattung des Kinder- und Jugendpakets nicht fest. Lassen wir uns überraschen! Unser Jugendbeauftragter wird uns sicherlich über die Entwicklungen auf dem Laufenden halten.

